

PREGUNTAS Y MENSAJE DE 25/11/2021

www.mensajesdelcielo.com

PREGUNTAS Y MENSAJE DE 25/11/2021

1.- El Arzobispo Carlo Maria Viganò, en una grabación reciente, ha alertado la humanidad de la situación actual, de los peligros que corre, y de los acontecimientos que las élites que manejan el mundo tienen preparado para la instauración del Nuevo Orden Mundial. Sus palabras fueron:

*«Hoy una Emergencia sanitaria (en la que nos encontramos).
Mañana una Emergencia ecológica (en la que empezamos a adentrarnos).
Y después de eso una Emergencia del Internet (creo que traerá el gran apagón)»*

¿Todo esto para instaurar una dictadura del ser humano, y el transhumanismo?

Por desgracia, esas élites asesinas, no solo tienen preparado todo eso, sino todo aquello que no sabéis.

Desean la **esclavitud** de los seres humanos, auténticos robots fáciles de manejar, que solo sirvan para trabajar en lo que ellos necesiten. Y vosotros carecer de todo, porque todo os lo negarán.

Que no tengáis **servicios sanitarios** para que no os podáis curar. Quieren la muerte de todos ellos que no sirvan, y por supuesto de los enfermos que hacen gasto a la sociedad.

Arruinar al planeta entero, ya que ellos disponen de sus suministros, a buen recaudo. Y como en verdad es una guerra de los demonios, pues a ellos les da igual, ya que ellos no necesitan el oxígeno ni la naturaleza para vivir; y, encima, tienen engañados a todos sus esbirros y marionetas, que trabajan para el maligno; él no es amigo de nadie, y a nadie ayuda, solo quiere sus almas, y los hombres están ciegos.

Todo aquellos que no sean de Dios, serán exterminado; y los demonios arrojados a su lugar de origen, al infierno.

Del **internet**, es un manera de provocar el paro de todo, y aumentar el pánico y la desesperación en los demás, mintiendo: "que se caen las redes", "el sistema...". Y por esa razón, nada funciona, y aprovechar para quitaros la electricidad, el gas... y que la gente muera de depresiones, angustias y el miedo. Y muchos de los vacunados, su agonía será tremenda, ya que los hospitales no atenderán, y la gente morirá por los pasillos, por la calle. Y así instaurarán su nuevo orden, haciéndolos ver que eso solucionará todo, y será lo mejor para el pueblo; ahí sí que se haría efectivo el dicho: "todo para el pueblo, pero sin el pueblo".

2.- Cada vez con más claridad, he podido comprobar de personas ya vacunadas con varias dosis que, no solo no escuchan, tampoco quieren escuchar, ni ver, por muy clara que se le muestre la información; dicen cosas extrañas muy negativas. Es como si vivieran en otra realidad. Es tal la terquedad y la ceguera que puedo apreciar en

ellos, que cuesta creer que sea real. **¿Es que están bajo el influjo de alguna hipnosis, de algún químico, o de algún tipo de influencia desconocida que les impide ver la realidad?**

Las **antenas** ya están haciendo su trabajo. Y a través de lo químico y radiación que tienen también las **vacunas**, se emiten ondas que llegan al cerebro para ir cambiando los pensamientos y deseos del ser humano; y actúan por impulso, cambiando la personalidad del ser humano y, por supuesto, anular por completo toda creencia religiosa y la existencia del Dios Verdadero.

3.- En los medios de comunicación ya se alimenta el odio contra todas aquellas personas que, en su libertad, han decidido no pincharse e inocularse esos productos químicos y genéticos. Se empieza a señalar al "no vacunado" con el dedo, y quieren imponer el "Pasaporte Covid" para empujar a las personas a la vacunación y marginar a los que no quieren participar de ese experimento...

¿Ves? Ya empieza a cambiar el comportamiento de muchos; son violentos y crueles, y saben muy bien cómo mentir para asustar.

- **¿Qué se pretende con este tipo de medidas que claramente van en contra de los derechos del Ser Humano?**

Sembrar el pánico, y que los que los vacunados acorralen a los no vacunados, empujándolos a que sean como ellos.

El demonio tiene prisa, y va a la carrera en maldades, pero qué pena que el hombre sea tan ciego, y no vea que es su destrucción, la eliminación de la raza de Dios-Padre.

- Sin embargo, en España se reza a la Virgen María para que interceda, en especial por esta tierra **¿puede María hacer que todas esas iniciativas dañinas fracasen y, en más, que todos aquellos que siembran el odio contra los "no vacunados" salgan realmente trasquilados?**

Es el tiempo de la bestia, que se le he dado porque el mundo no se ha convertido. Pero las oraciones a María, intercede por los que la invocan, y los ayuda a salir adelante o a alejar un tiempo las maldades de los demonios. Pero el mal de la tierra no puede quitarlo, porque el hombre se lo ha ganado a pulso.

A veces Dios-Padre ejerce su autoridad, y aquellos que están provocando tanto mal a sus hermanos, les manda un castigo, como por ejemplo una enfermedad o accidentes. Con Dios no se puede jugar, engañar, como algunos piensan.

4.- En algunos lugares de Europa, también en España, se empieza a exigir a los cristianos que quieran acceder a un Templo Católico, o a Misa, estar vacunado... negando así los Auxilios de Dios al Ser Humano... Pero **¿qué está pasando en la Iglesia Católica; con los consagrados a Dios... que permiten estas atrocidades sabiendo que Jesús nunca despreció a nadie por razones sanitarias?**

Esa iglesia ya no es Católica ni Mía. Esos consagrados no pertenecen ya al Crucificado, por lo tanto se han convertido como aquellos sumos sacerdotes que me

condenaron a muerte: sepulcros blanqueados por fuera, y por dentro lleno de gusanos y carroña. Son peores que aquellos soldados que me golpearon, ellos no sabían de Mí, los consagrados sí; por eso serán malditos de mi Padre, por condenar a tanto fieles y dañar a tantos inocentes.

5.- Muchos pedimos para que estas Navidades que vienen, sean lo más normales posibles, sin miedo... que los hombres de bien abran sus corazones al Niño Jesús, a la Sagrada Familia, y que la alegría y el amor aniden en sus corazones. Cierto es que será la última, pero si es la última:

- ¿Qué Gracias aportará a todos aquellos que celebren la Navidad de corazón?

Seréis muy pocos los que celebren la Navidad, y mucho menos de corazón y con amor hacia la Sagrada Familia.

Las Gracias serán numerosas:

- Ayudas del Cielo en momentos difíciles
- La protección la Madre,
- El aumento de comida y agua,
- Y cubriros con el manto de la Sagrada Familia para protegeros de las enfermedades...

- ¿En qué situación estará el mundo el próximo año, por estas fechas, para que no se pueda celebrar la Navidad?

En un **caos financiero, religioso**, por la maldad que se despertará en el mundo.

Hermanos contra hermanos por el efecto de vacunas y antenas. Intentarán prohibir todo lo religioso; y si los míos podéis celebrar algo, tendrá que ser a escondidas para que no se enteren los demás.

Por lo tanto, por eso y por muchas cosas, ya no será igual.

6.- El año 2022 ya empieza a llamar a las puertas... y causa mucho respeto por lo que pueda llevar, traer. **¿Qué nos podéis decir del próximo año 2022?**

Si malo ha sido el 2021, hijos míos, agarraros para lo que os tienen preparados para el 2022.

Lo peor de todo va a ser la **comida**, ya que los campos, los sembrados, los están arruinando, y no ayudan a los agricultores... Escasearán algunos productos, y otros se podrán muy caros, y lo achacarán a lo poco que hay o suministran. En el mar se está acabando la pesca, se mueren los peces por todo lo que están haciendo y echando; todo lo que echan por los aviones no solo os daña a vosotros, sino a los animales, plantas, al mar...

Las **catástrofes** cada vez más grandes, y muchas provocadas por manos humanas.

La **gente** será más retraída, triste, soberbia, avariciosa, con mal genio, y con mucha maldad. Por eso Mi Padre llamará a los **raptados** para que ayuden, ya que si no, no quedaría nadie; y los pocos fieles míos, matarían.

Pero recordad, cuando la soga al cuello ya aprieta y no podéis respirar, Dios mandará el **Gran Aviso**. Dios empezará a actuar y eliminar a aquellas cabras que no son de su rebaño, que no son sus ovejas. Amén.

OTRAS PREGUNTAS

¿Qué pasará con esa generación de niños de mamás vacunadas?

Esos niños desaparecerán como las tormentas, ya que ellos ya no llevan el genoma de Dios, lo tienen cambiado, convertido en raza de los demonios. Son niños de laboratorio, productos químicos.

La vacuna es un signo de los demonios, por lo tanto, esos niños no son de Dios.

Primero os marcaron todo con el código de barras, en todo los productos; ahora con la vacuna, los cuerpos; y luego el microchip para perder ya el alma, y el alejamiento total de Dios-Creador.

¿Es verdad que ha habido muchas vacunas que solo llevaban placebo, y que por eso algunos están tan bien?

Sí, es verdad, especialmente para los políticos, empresarios, élite y enchufados... Por eso ellos la recomiendan, porque ellos están muy bien; y a los pobres les ponen, en verdad, la que lleva más mal y más sustancias y química.

Señor ¿también en España nos van a meter en campos de aislamientos, cárceles, a los no inoculados con el veneno?. Ya los medios de comunicación nos están llamando poco menos que asesinos. Si van a hacer esto con nosotros ¿podemos hacer algo, o nos matarán?

Es uno de sus proyectos para todo el mundo. Mi hija lo ha soñado cómo por las noches sale a buscar víctimas, para ayudarlas y llevarlas a lugares seguros.

Aun no, tranquilos. Pero llegado el momento, Dios no os va a abandonar. No os negaré que habrá mártires por Dios, pero seréis ayudados por los raptados y gente fiel y buena.

MENSAJE DEL MAESTRO

Hijos míos, no tengáis miedo, no tengáis miedo a la muerte del cuerpo, ya que ganaréis el Cielo, y muchos no pasaréis ni por el Purgatorio, por vuestro sufrimiento y lealtad a Dios.

Todo está en el candelero, ya el reloj marca la hora, se aproxima el huracán, la peste, muerte, hambre, y la guerra entre hijos de Dios y los demonios. Ya no hay paz en la tierra, porque está sembrada de demonios y otras razas malditas. Por eso se ha perdido la alegría, la humanidad con los demás, no hay caridad, solo envidias y malos sentimientos.

Ya miso sonarán las trompetas anunciando el tiempo de Dios para hacer Justicia y juzgar al ser humano, para llamar a las naciones y ser juzgadas de los crímenes cometidos contra sus pueblos.

Pero aun queda un poco de sufrimiento todavía antes de que Dios mande el Gran Aviso. En ese tiempo que queda, las élites harán todo lo posible por dañar al hombre, al planeta, porque saben que se aproxima en Aviso de Dios.

Seguid, ovejitas mías, teniendo Fe en Mí, seguid siendo fieles a Dios. Sé que es muy difícil convivir entre maldad, y a veces estaréis tristes, agotados, con pena, como le ha pasado estos días a mi hija. No, **levantar el ánimo, haceros bravos guerreros, luchadores tenaces que ahuyenten al mal; siempre pensar cómo lo haría Yo, como actuaría Jesús, pensar lo que soporté en Mi Pasión, lo que sufrió Mi Madre, y eso os confortará y os dará ánimos.**

¡Adelante, mis guerreros! Sois los discípulos, los mártires, apóstoles de este tiempo. Y al igual que aquellos cristianos valientes se enfrentaban a los leones, vosotros **enfrentaros a la vida, a sus maldades y mentiras, y continuad siendo fieles soldados de Cristo.**

Os amo mucho como para perderos, pero no lo permitiré, y estaré con vosotros todos los días de vuestra vida.

Os ama Jesús de Nazaret. Amén Jesús